



Tomada de X @ErasmOZB

Nuevo yacimiento de gas en Córdoba: gobernador pide responsabilidad social

ErasmO Zuleta Bechara celebra este descubrimiento y espera que se traduzca en oportunidades laborales.

Por:

María Victoria Bustamante



La empresa Hocol (Grupo [Ecopetrol](#)) dio a conocer en las últimas horas el descubrimiento y declaración de comercialidad del Campo Arrecife ubicado en el municipio de Pueblo Nuevo, en el departamento de Córdoba.

→ Encarcelan a alias Andrés, presunto miembro del Clan del Golfo en Córdoba

Tras esta noticia la reacción del gobernador Erasmo Zuleta Bechara no se hizo esperar y a través de su cuenta en la red social X resaltó el potencial minero-energético de Córdoba y enfatizó la importancia de cerrar brechas sociales.

“Córdoba sigue consolidándose como una potencia minero-energética, pero necesita cerrar brechas sociales. Celebro los descubrimientos y la declaración de comercialidad del Campo Arrecife por parte de Hocol (Grupo [Ecopetrol](#)), confiando en que se traduzcan en oportunidades laborales, capacitación y contratación de bienes y servicios para las comunidades cordobesas asentadas en los territorios de influencia del proyecto”, indicó el mandatario de los cordobeses.

La producción inicial del Campo Arrecife está estimada entre 5 a 10 millones de pies cúbicos por día.

→ Córdoba: Mineducación oferta cursos gratis para docentes de educación inicial

Rafael Guzmán, presidente de Hocol, aseguró que el Campo Arrecife es una nueva fuente de gas natural y disminuye la brecha, aunque la brecha es mucho más grande que el potencial que tiene este campo, por lo que son necesarias nuevas fuentes de gas natural.

"La declaración de comercialidad del nuevo campo de gas Arrecife es el resultado de los esfuerzos e inversiones sostenidos por Hocol y el Grupo [Ecopetrol](#) en el conocimiento y exploración de las cuencas onshore del Caribe Colombiano", indicó Guzmán.

Compartir:    

 [Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp aquí](#) 

EL HERALDO

Te puede interesar:



Así fue como Dayana Jaimes recordó a Martín Elías en el séptimo aniversario de su muerte



Celebración del 'Italian Design Day 2024'



Supuesta amenaza terrorista para atacar estadios durante partidos de Champions League tiene en alerta a las autoridades en Europa



Shakira confesó que a sus hijos no les gustó la película Barbie: "Sintieron que era castradora. Y estoy de acuerdo"



Súbditos de Maduro | Columna de Germán Vargas Lleras



Sicarios asesinaron a dos personas y dejaron un herido en el barrio San Pedro Mártir de Cartagena



"Es increíble ya son 30 años de Los de Adentro"



Expertos comparten claves para conseguir la feliz

Taboola Feed



Una inversión en Amazon CFDs podría darte un salario extra

Una opción inteligente para ingresos adicionales

TDU | Patrocinado

[Conoce más](#)



Carros embargados en Bogotá: Los precios pueden sorprenderlo

Carros Embargados | Anuncios de Búsqueda | Patrocinado

[Buscar ahora](#)



Joven murió de un infarto por mezclar energizante con medicamentos en Sucre

El chico fue atendido de emergencia en un centro asistencial, donde falleció.

El Heraldo



Maximice sus ahorros con las acciones de Banco General CFD

Una opción inteligente para ingresos adicionales

TDUJ Patrocinado

Conoce más



• Necesitas entre 100€ y 1000€ • Puedes



• Invierte \$200 en Mercado Libre CFD y podrías

¿Nacidos entre 1930 y 1990? ¡Puede obtener un segundo ingreso potencial!

Just Finance Fund | Patrocinado

¡Invertir \$200 en Mercado Libre CFD podría devolvarte un segundo salario!

preg.marketingvici.com | Patrocinado

LAS MÁS LEÍDAS



Accidente de motos

Grave siniestro vial en la entrada de El Tesoro de Malambo



Fiscalía

Allas Arenca aceptó su participación en el secuestro de Luis Manuel Díaz



fútbol ecuatoriano

Se registra la peor asistencia en la Copa Sudamericana: solo 760 espectadores



Presunto abusador en serie

Murillo con Circunvalar: "ese era el punto de encuentro del 'Depredador'"



extradición de Jaime Saade

Autoridades le pusieron a Saade esposas color púrpura a su llegada a Bogotá



Jaime Saade

"Se hizo justicia, pero sentimos que nada nos devolverá a Nancy"



Crimen de Nancy Mestre

Jaime Saade: el retorno de un asesino



Familia de Jaime Saade

Familia de Jaime Saade lo visitó en la sede de la Sijín



Jesús Figueroa

¡Hazaña de Allanza FC! ¡Perdía 3-0 y empató 3-3 a Cruzeiro en Belo Horizonte!



Gustavo Bolívar

Iván Name denunciará a Gustavo Bolívar por participación en política



Álvaro Felipe Rivera Ramírez

Familiares de Valentina Cepeda piden justicia por su muerte



O.J. Simpson

Murió O.J. Simpson, ex estrella de la NFL señalado de asesinar a su exesposa

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o nuestra adaptación con fines comerciales, directos o indirectamente lucrativos. 2000 - 2024 ©

Síguenos en redes:



PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
Saade: el retorno de un asesino



SUSCRÍBETE
Desde \$800

SECCIONES



REGIÓN CARIBE

